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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Verkaufsabsichten der Vonovia in Lüssum 
 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Welche Informationen hat der Senat zu den Plänen der Vonovia, ihre ca. 400 
Wohneinheiten in Bremen-Lüssum perspektivisch zu veräußern?  
 

2. In welcher Weise steht der Senat mit der Vonovia und der GEWOBA in Kontakt, um 
eine mögliche Übernahme des Bestands durch die Stadt bzw. die kommunale 
Wohnungsbaugesellschaft zu prüfen?    

 
3. Wie bewertet der Senat die aktuelle Situation der Mieter*innen der Vonovia-Bestände 

in Lüssum, vor dem Hintergrund der Berichte zu problematischen 
Heizkostenabrechnungen, überhöhten Fernwärmepreisen, unzureichender 
Instandhaltung und intransparenter Nebenkostenabrechnung?   

 
 
 
 

Claudia Bernhard, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE 
 
 


